



REACCIONES

Lamentan muerte de exfuncionario

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y LAURA TORIBIO
nacional@gimm.com.mx

La virtual candidata presidencial de la Coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, expresó su pesar por la muerte de Carlos Urzúa, exsecretario de Hacienda y quien era parte de su equipo de trabajo.

Por medio de sus cuentas en redes sociales, Xóchitl Gálvez expresó que “ha fallecido Carlos Urzúa, experimentado economista y servidor público, notable por su talento y capacidad profesional, pero sobre todo por su integridad como ser humano. Nos va a hacer mucha falta.

“Con enorme tristeza envío mis sentidas condolencias a su familia, amigos y familiares”, escribió la aspirante presidencial.

Por su parte, el virtual candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, expresó sus condolencias por

EL DATO**Condolencias**

La virtual candidata de la 4T a la Presidencia de la República, Claudia Shienbaum, lamentó la muerte de Urzúa; dijo que es una pena su muerte.

la muerte del exsecretario de Hacienda.

MAESTRO

En sus redes sociales, Álvarez Máynez describió a Urzúa como su maestro, amigo y guía.

Lo describió como un padre ejemplar, economista brillantísimo; un servidor público honesto y eficaz; un compañero siempre generoso y tan grande como discreto.

“Fue un verdadero placer ser su alumno en todas las dimensiones de la vida. Descanse en paz el Dr. Urzúa”, escribió Álvarez Máynez en su cuenta de X, antes Twitter.



Foto: Mateo Reyes

Jorge Álvarez Máynez recordó a Urzúa como un padre ejemplar y un guía en todos los sentidos de la vida.